



第81回 NIA 集いの広場
Hina Dolls Festival
~おこしものづくり~

開催!!



まずは講師の説明を聞きます



米粉を練って生地づくり



おこしもの型。
安政2年(1855年)から使われています



初めてのおこしものづくり。楽しいです!

2月25日(土)午前10時からリニモテラス公益施設で、第81回 NIA 集いの広場「Hina Dolls Festival ~おこしものづくり~」を開催しました。ひなまつりを前に、長久手周辺に伝わる「おこしもの」を、留学生や日本語学習サポートを受けている生徒といっしょにつくりました。米粉を練った生地を型にいれてつくるおこしものづくりは、子どものころに楽しんだ粘土遊びのようで、きれいにできあがると思わず歓声があがりました。最後に蒸して仕上げたおこしものを食べて、一足早いひな祭りを祝いました。

◇お問い合わせ先◇

長久手市国際交流協会
480-1196
愛知県長久手市岩作城の内60-1
(長久手市役所2階)

TEL
0561-62-5933
E-mail
nia@nagakute.aichi.jp



できあがったおこしもの)